

Communiqué

Le 20 et 21 Mai 2023 devait avoir lieu une Manche de la Coupe de France de Kayak Cross sur le Stade Claude Peschier à Bourg Saint Maurice.

Suite à un nombre d'inscrit insuffisant, le Club de Canoë-Kayak de la Haute Isère organisateur de l'évènement, en accord avec la FFCK a décidé d'annuler cette Compétition.

Le CKHI remercie toutes les personnes (bénévoles, membres, salariés ...) qui ont participées à la préparation de cette compétition, en particulier Tommy Gonzales qui a œuvré à nos cotés. Nous tenons également à remercier la Mairie de Bourg Saint Maurice et la FFCK, pour leur soutien logistique et opérationnel.

Nous demandons également à tous les destinataires de ce communiqué de bien vouloir relayer l'information à toutes les personnes susceptibles d'être concerné.

Sportivement
Le Bureau du CKHI